

Capturan a “El Perro”, acusado de homicidio

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La Fiscalía General de Justicia del Estado informó sobre la detención de Luis Alfredo N., conocido como “El Perro”, quien era buscado por su presunta participación en un homicidio registrado en el ejido San Isidro, pertene-

Lo detienen en Arteaga; tenía orden de aprehensión vigente

ciente a este municipio.

De acuerdo con las investigaciones, el crimen ocurrió el 16 de marzo de 2025, cuando el imputado sostuvo una discusión con Javier

Terán Ledezma, de 23 años. Durante el enfrentamiento, el presunto responsable habría accionado un arma de fuego en al menos 12 ocasiones contra la víctima, quien se encontraba dentro de una camioneta Chevrolet pickup color dorado, causándole la muerte de manera instantánea.

Tras los hechos, Luis Alfredo N. huyó del lugar



y se mantuvo evadiendo la acción de la justicia. No obstante, este jueves 15 de enero de 2026 fue localizado en el municipio de Arteaga, luego de ser asegurado por las autoridades por

una falta menor. Al realizar la revisión correspondiente en las bases de datos, se confirmó que existía una orden de aprehensión acti-

va en su contra por el delito de homicidio, por lo que fue puesto a disposición de las autoridades competentes en esta región.

LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Viernes 16 de Enero de 2026

Año XXXVIII No. 14,086
Piedras Negras, Coahuila

PESE A DEFICIENCIAS

Aumentará Jacobo tarifa de transporte



POR EMPRESAS LIGADAS AL ALCALDE

Señalan conflicto de interés en Cabildo

Cruzan acusaciones durante debate por descuentos a taxistas

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

hasta una condonación del 100 por ciento, con el argumento de aliviar la carga económica del gremio transportista.

La propuesta dividió opiniones al interior del Cabildo. Mientras algunos ediles se manifestaron a favor de respaldar a los taxistas, otros se opusieron al señalar que el municipio depende de esos ingresos para la ejecución de obras públicas.

Ante esta postura, los regidores que impulsaban la condonación total propusieron buscar recursos en otras áreas del presupuesto municipal para compensar la disminución en la recaudación.

LOCAL / PÁG. 2

Evalúan subir tarifa; taxis podrían llegar hasta 90 pesos

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Durante la conferencia matutina de este jueves 15 de enero, el alcalde Jacobo Rodríguez reconoció que, aunque aún no se ha sostenido un diálogo formal con los concesionarios, existe la posibilidad de plantear un incremento en



la tarifa del transporte público, pese a las deficiencias que actualmente presenta el servicio en distintas ru-

tas de la ciudad.

El edil señaló que en el caso de las rutas colectivas el tema no ha sido abordado

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 7

SEGUIREMOS TRABAJANDO POR COAHUILA

Tiene Gobernador la primera reunión de gabinete de este 2026



EN LOS PRIMEROS 15 DÍAS DEL AÑO

Atiende FGE 29 casos de violencia familiar

De acuerdo a la autoridad, se han girado 12 órdenes de aprehensión por dicho delito

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

este tipo de violencia no se presenta únicamente en contra de mujeres, ya que también se han documentado agresiones entre integrantes del núcleo familiar, como hijos hacia padres, conflictos entre hermanos y casos en los que hombres han sido víctimas.

El delegado precisó que cada uno de los reportes recibe atención y seguimiento por parte de las autoridades, conforme a los protocolos establecidos.

Agregó que, como resultado de las investigaciones, 12 de estos casos han derivado en órdenes de aprehensión, mismas que ya fueron ejecutadas y judicializadas ante la autoridad correspondiente.



una persona.

La cifra más alta de atenciones se registró en Torreón, donde 22 personas fueron canalizadas a albergues, mientras que en San Pedro se dio resguardo a siete personas.

Ramiro Durán señaló

que, desde el ingreso de este sistema frontal la semana pasada.

LOCAL / PÁG. 2



Atendieron en albergues a 47 personas

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

SALTILLO, COAH. - Un total de 47 personas en situación vulnerable fueron resguardadas en distintos albergues del estado durante el ingreso del frente frío número 27, informó el titular de la Secretaría de Protección Civil de Coahuila, Ramiro Durán.

El funcionario detalló



que cuatro personas recibieron apoyo en Monclova, mientras que una fue atendida en Ciudad Frontera. En la capital del estado, el Refugio de los Necesitados brindó atención a nueve personas, en tanto que en el Refugio San Juan Diego se resguardaron tres, y en el Refugio Ermita se atendió a

